

Erste spielt am Sonntag im Pokal

31.07.2020 06:21 von Albrecht Morast

Am kommenden Sonntag, den 02.08.2020, steht nicht nur das erste Pflichtspiel nach der Corona-Pause an, sondern auch das erste Pflichtspiel für unsern neuen Spieltrainer Andreas Beckmann. Wie auch in den Jahren zuvor, beginnt der Wettbewerb im Kreispokal vor dem Start in der Liga. In der ersten Runde des Kreispokals spielt unsere Erste um 17 Uhr bei der SpG Adelsheim2-Oberkessach2.

Unsere Zweite Mannschaft steigt eine Woche später in der zweiten Runde in den Wettbewerb ein.

Bitte die Corona-Regelungen beachten!